



La Famille Bahouan de France organise une soirée caritative au profit de son village le samedi 2 juin 2018 au Moulin Basset, 12 Chemin du Moulin Basset, 93200 SAINT DENIS.

Dans le cadre de cette soirée, FABAF vous propose un repas camerounais, un concert, des animations et une soirée dansante qui enchantera les convives tout au long de la nuit.

Lors de notre dernière soirée nous avons pu récolté 5000 € qui ont permis de mettre en place des actions de santé et de projets éducatifs avec notre partenaire local REDEBA.

L'association FABAF a pour but de soutenir des projets de développement à l'ouest du Cameroun, plus particulièrement à Bahouan.

Nous espérons grâce à vous que notre prochaine soirée nous permettra comme la première de mettre en avant l'échange avec notre communauté et l'entraide.

Grâce à votre présence nous pourrons continuer nos actions au Cameroun pour :

- Aider les personnes démunies à se prendre en charge dans les villages;
- Encourager le développement éducatif dans les zones rurales;
- Contribuer à l'amélioration des conditions d'hygiène et de santé des nécessiteux. En

France

- Créer un échange culturel et associatifs entre les Bahouans et Les ressortissants Camerounais de France

Association FABAF

Contact : Sophie TAGNI 07 68 00 10 50

